



いつも当塾の指導にご理解とご協力を頂きまして誠にありがとうございます。教室長の大内でございます。春休みが始まり、いよいよ本格的に新学年の学習がスタートしました。中学生の皆さんは、5月の1学期中間試験に向けての準備期間になります。何事も早めの準備が大切です。春期講習を最大限に活用し、有意義な春休みにしましょう!

4月予定表

ホームページ上でも見られます。



既にお子様に配達済みですが、お手元がない場合は再度お子様に配達いたしますので、本郷教室までご連絡ください。(ホームページ上でも見ることができます。)

検定のご案内

塾内申込締切日は4月20日(土)です。



漢検と英検のご案内を配付しております。もし受検を希望される場合は申込用紙をお渡ししますので、本郷教室まで申し出て下さい。※受検希望者が宮原教室と合わせて10名に満たない場合は、当塾で検定を実施できません。その際は改めて個人で書店等でお申し込み頂くこととなりますので、予めご了承願います。

学年末試験 成績アップ!



新中1のみなさん!先輩に続け!

新中3 5位	新中3 7位	新中3 8位	新中2 8位	新中2 9位	新中3 10位
-----------	-----------	-----------	-----------	-----------	------------

新中3 Sクラス
初の学年5位!

自己ベスト!

中2になってから上位の成績が安定し、今回ついに大ブレイクしました!やったね!さあ、次の目標は1学期中間試験で良い成績を修め、内申点を上げる事!未来の自分のために頑張ろう!

新中3 Sクラス
前回より38位アップ!

「入塾してから勉強の取り組み方が変わり、かなり前から試験勉強に取り組めていました。」と、お母さんが喜んでいましたよ。早めの準備=勝利なのです。次回も期待していますよ!

新中2 Aクラス
前回より23位アップ!

自己ベスト!

塾で習っている国語・数学・英語の点数が、3科目合計で90点もアップしました!習った通りにちゃんと勉強すれば、こうやって伸びるのです。理科と社会も伸びたら、すごいことになるぞ!

新中2 Aクラス
入塾前より23位アップ!

自己ベスト!

国語と英語の点数が入塾前より明らかに上がりましたね!これが限界ではありません。間違いなく、まだまだ伸びますよ!自分の限界を自分で決めずに、一緒に頑張っていこう!



新中3 Aクラス
前回より21位アップ!

新中3 Aクラス
入塾前より19位アップ!

ほぼ全ての科目が前回より伸びました！苦手な英語も少し改善できたね！これからも塾で学んだ通りに勉強をしていこう。もっともっと伸ばせるはずだ！あなたの更なる成長を待っています！

数学と社会は過去最高得点がとれました！順位も自己ベスト！「図形の証明ができるようになった！」という実感もあったようで嬉しい限りです。1学期中間試験で更に自己ベスト更新だ！

卒業生の声

近日中に配付します。乞うご期待！



新高校1年生と、その保護者様からのメッセージをまとめた冊子を近日中に配付します。入試を乗り越えた先輩の魂のこもったメッセージは必見です！今日はその一部を紹介します！



【浦和高校合格 Tくん】勉強になかなか身が入らない人は自習室へ行ってみてはどうでしょうか？少なくとも僕はそうしないと駄目でした（笑）。なかなか成績が伸びずに悩んでいるときも毎日勉強は続けて下さい。実感は湧かなくとも確実に実力はついていきます。そうして積み重ねた努力は、きっと試験当日の自分に力をくれるはずです。



【浦和一女合格 Tさん】苦手な科目から逃げないで下さい。私は社会が嫌いでしたが、逃げずにきちんと勉強したら少しずつ改善し、入試当日は社会の得点が5教科の中で一番良かったです。苦手なものは一気に全てやらず、1日1つずつ、例えば社会なら年号、英語なら単語とテーマを決めて少しずつ取り組むと少しずつやる気が出てきます。オススメです！

連休のお知らせ



今年のゴールデンウィークにつきましては、4月28日(日)から5月6日(月)までを全学年とも完全休講とさせていただきます。ご了承ください。



学習のアドバイス

保護者個人面談でお聞かせ頂いた声をもとにしています。



パソコンやスマホで動画を見ながら、音楽を聴きながら勉強している人はいませんか？私、大内も音楽を聴きながら勉強している時期がありました。何となく静かな空間が嫌で、音楽をかけていたのですが、ある日気がつきました。「集中して問題を解いているときは音楽を聴いていない。それなら音楽をかける意味がないじゃん！」実際、音楽をかけずに無音で勉強してみると、以前より集中して取り組むことができました。宿題も早く終わるようになりました。勉強に集中できるため、学習内容もより頭に残ります。だからと「ながら勉強」をしている人がいたら、一度それをやめてみましょう！それだけで成績が今より上がるかもしれませんよ！

編集後記

教室長：大内より一言。

この3月の間にクリエイトを卒業して約10年になる教え子たち、成人式を迎えた教え子たち、そして大学受験を終えた教え子たちが、わざわざ挨拶に来てくれました。塾を卒業して数年経っても、こうやってたくさんの卒業生が会いに来てくれることは本当に嬉しいです。どの卒業生も共に悩み、共に苦難を乗り越えた思い出がたくさんあります。だからこそ、こうして今でも関係が続いているのだと思います。今、指導している生徒達も将来同じような関係を築いていきたいと思うと、自然と授業にも力が入ります。在校生の皆さん、一緒に頑張りましょう！